

Miércoles 07 de marzo de 2018

El Financiero Crisis de inseguridad en el campo, alertan DANIEL BLANCO El presidente del Consejo Nacional Agropecuario (CNA), Bosco de la Vega, advirtió que la seguridad en el campo mexicano está viviendo una crisis. "Tenemos problemas importantes de secuestro; de robos de mercancías, de maquinaria y equipo y fertilizantes y agroquímicos; traemos un tema, tú ves las gráficas y los indicadores de violencia han ido en aumento, en el campo no estamos exentos. ¿Cuál es el problema? Que estamos muy expuestos en el campo. En el campo estamos en las zonas desérticas, en los caminos rurales", dijo Bosco de la Vega, presidente del CNA, en el marco del Foro EF Agro. De acuerdo con el dirigente, estados como Sinaloa, Jalisco y Sonora tienen problemas considerables de inseguridad, cuestión que ha derivado en una serie de reclamos por parte de los trabajadores del sector. "Sinaloa lo ha tenido siempre, Sonora también trae grandes problemas, Jalisco se está desbordando en el tema de secuestros, entonces no hay un estado que no esté en problemas, yo participo en tres estados de la República, viajo en todos los estados, y son reclamos que son permanentes en la membresía, sobre todo en los temas ganaderos que son ranchos aislados", expuso el líder empresarial. De la Vega agregó que la impunidad y la corrupción también son "grandes motores del crecimiento de la delincuencia y eso nos tiene en un grave problema". Por esta razón el Modelo de Política Pública Visión 2030 para el sector agroalimentario y forestal, una iniciativa del CNA que busca fortalecer e impulsar al campo mexicano, incluyó recomendaciones para atacar el flagelo. En la visión 2030, se establecen 40 recomendaciones de políticas públicas, más de 300 indicadores y 24 líneas estratégicas de acción, en las que se incluyen recomendaciones para los candidatos a la presidencia y líneas de acción concretas para impulsar la producción de alimentos, la seguridad en el campo, comercialización, entre otros elementos. P.C. campo, sector agroalimentario, crisis, inseguridad Hombres ganan 12% más que las mujeres formales ZENYAZEN FLORES El proceso de formalización del empleo busca también igualar los salarios de mujeres y hombres por trabajos iguales, sin embargo, datos del IMSS muestran que la brecha salarial continúa y en el sector formal ellos ganan 12.4 por ciento más que ellas. El salario base promedio masculino fue de 352.57 pesos diarios a diciembre de 2017 en el Instituto, mientras que las mujeres registraron un salario de 308.82 pesos diarios, lo que significó que los varones ganaron 12.4 por ciento más. La brecha salarial prácticamente se mantuvo sin cambios respecto a diciembre de 2016 y de 2015, pues en esos años los hombres ganaron 12.2 y 12.6 por ciento más que las mujeres, respectivamente. Sin embargo, la distancia se puede ampliar dependiendo del sector en que se empleen las mujeres. Al cierre de 2017, en el sector de la transformación los ocupados ganaron hasta 28.9 por ciento más que las trabajadoras. En contraste, en sectores como el comercio, construcción y el agropecuario los salarios de ambos sexos son similares. Los datos del IMSS muestran que los estados con presencia de industria manufacturera y automotriz tienen la mayor brecha salarial. Se trata de Chihuahua, Coahuila, Puebla, Querétaro y Estado de México, donde los hombres ganan de 16 a 23 por ciento más que ellas. Al observar en su totalidad a la población ocupada, que incluye el sector informal, el escenario de desigualdad salarial no cambia mucho. Los hombres reportaron un ingreso promedio de seis mil 423 pesos al mes, cantidad que es superior en mil 463 pesos al ingreso promedio de las mujeres ocupadas, revelan datos de la Encuesta Nacional de Ocupación y Empleo (ENOE) al cuarto trimestre de 2017. P.C. género, salarios, mujeres EU y la Unión Europea dan inicio a batalla de amenazas

REDACCIÓN Entre amenazas de desatar una batalla de aranceles, Estados Unidos y la Unión Europea develaron sus intenciones de incrementar tarifas a diversos productos, desde automóviles europeos hasta camisetas, maíz, motos y zumo de naranja estadounidenses. Según una lista en borrador de la Comisión Europea y obtenida por Bloomberg News, la Unión Europea pretende imponer aranceles a importaciones de productos estadounidenses por dos mil 800 millones de euros, equivalentes a 3 mil 500 millones de dólares, si el presidente Donald Trump avanza con su plan de imponer una tarifa de 25 por ciento al acero. La lista de la UE apunta a importaciones estadounidenses de camisetas, vaqueros, cosméticos, y otros productos de consumo; así como motocicletas y barcos de entretenimiento por un total de mil millones de euros; también al zumo de naranja, whisky bourbon, maíz y otros productos agrícolas por 951 millones de euros; y al acero y otros productos industriales por 854 millones de euros. Europa ha expresado una creciente preocupación por la postura proteccionista de Trump respecto al comercio internacional. P.C. Estados Unidos, Unión Europea, economía mundial Reforma ¿A cuáles productos de EU apunta Europa?

Bloomberg Nueva York, Estados Unidos (07 marzo 2018).- La Unión Europea advirtió al presidente de Estados Unidos, Donald Trump, de una respuesta "firme" si aplica aranceles al acero y el aluminio importados, poniendo de relieve la posibilidad de una inminente guerra comercial transatlántica. En respuesta a la medida del acero de la Casa Blanca, la UE tiene como objetivo 2 mil 800 millones de euros (3 mil 500 millones de dólares) en importaciones de productos estadounidenses, incluidas motocicletas Harley-Davidson y jeans Levi Strauss. Además de esas marcas emblemáticas, los productos estadounidenses que enfrentarían un arancel de represalia de la UE del 25 por ciento abarcan desde barras de acero, lanchas de motor, camisetas, bourbon, jugo de naranja, productos agrícolas y otros como la mantequilla de maní y la salsa de arándanos. P.C. Unión Europea, Estados Unidos, aranceles, economía mundial Perdería EU 150 mil empleos por arancel

Reuters Nueva York, Estados Unidos (07 marzo 2018).- Estados Unidos podría perder hasta 150 mil puestos de trabajo si sus socios comerciales reaccionan con una "respuesta proporcional" a los aranceles propuestos por el Presidente Donald Trump al acero y aluminio importados, dijo el economista jefe de Moody's Analytics, Mark Zandi. Si los socios comerciales se abstuvieran de responder, las posibles pérdidas de empleos estadounidenses -principalmente en manufacturas- serían menores, en el rango de entre 50 mil a 60 mil. P.C. Estados Unidos, empleo Hila consumo segunda alza en diciembre

Ernesto Sarabia Cd. de México (07 marzo 2018).- En diciembre de 2017, el Indicador Mensual del Consumo Privado en el Mercado Interior avanzó 1.31 por ciento, superando al registro de noviembre y así sumó dos periodos comparables con resultados favorables. Según datos ajustados por estacionalidad del Instituto Nacional de Estadística y Geografía

(Inegi), en noviembre el indicador creció 0.54 por ciento para que al mes siguiente tuviera un mejor desempeño. El consumo privado de bienes importados tuvo un repunte de 6.34 por ciento en diciembre pasado, el mayor en 91 meses, luego de dos caídas consecutivas. P.C. INEGI, Indicador Mensual del Consumo Privado, consumo Alcanza déficit de EU máximo de 10 años

Reuters y EFE Washington DC, Estados Unidos (07 marzo 2018).- El déficit comercial de Estados Unidos aumentó a máximos de más de nueve años en enero, y la brecha con China se amplió marcadamente, lo que sugiere que es poco probable que las políticas del Presidente Donald Trump tengan un impacto concreto en la brecha de la actividad comercial. El Departamento del Comercio dijo este miércoles que la brecha comercial subió un 5 por ciento, a 56 mil 600 millones de dólares, en el primer mes del año. Fue el mayor nivel desde octubre del 2008 y se produjo después una lectura negativa revisada levemente al alza de 53 mil 900 millones en diciembre. P.C. Estados Unidos, déficit comercial

Ven riesgos ante OMC por Trump

Silvia Olvera Monterrey, México (07 marzo 2018).- Tras la propuesta de Donald Trump de imponer aranceles del 25 y 10 por ciento a las importaciones que haga Estados Unidos de acero y aluminio, el Instituto Peterson de Economía Internacional (PIIE, por sus siglas en inglés), describe tres posibles escenarios que se perfilan ante la Organización Mundial de Comercio (OMC), y en todos los casos con consecuencias negativas. "Supongamos que un país impugnara una acción de seguridad nacional de Trump sobre las importaciones, en el escenario "A" hace que el socio gane el caso legal, pero las consecuencias políticas y económicas globales podrían ser devastadoras", detalló el PIIE. P.C. Estados Unidos, OMC, economía mundial El Economista Febrero rompe récord en empleo formal, se crearon 164,311 puestos Maria Del Pilar Martínez Con una cifra récord, el mes de febrero reportó un 6.7% más empleo que el mismo periodo del 2017 y 52% más que el promedio de los últimos 10 años, al sumar 164,311 plazas de trabajo en el segundo mes de 2018, informó el Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS). De esta manera el dinamismo del empleo formal se mantiene y en lo que va del año la creación de puestos trabajo es de 278,033 plazas laborales lo que representa 40,686 plazas o 17.1% más que el aumento reportado en el mismo lapso del año pasado (237,347), y 122,215 o 78.4% más que el incremento promedio reportado en el mismo periodo de los 10 años previos (155,818). P.C. IMSS, empleo, economía formal México y EU durante enero Notimex La balanza comercial entre Estados Unidos y México aumentó 10.9% en enero pasado respecto al mismo mes de 2017, a raíz de un aumento simultáneo de las exportaciones entre los dos países, informó hoy el Departamento de Comercio (DOC) estadounidense. Estados Unidos y México registraron un comercio recíproco de 47,741 millones de dólares en enero del presente año, en comparación con los 43,021 millones de dólares del mismo mes de 2017. P.C. balanza comercial México no tiene propuesta en reglas de origen: AMIA Lilia González Eduardo Solís, presidente de la Asociación Mexicana de la Industria Automotriz (AMIA), negó, nuevamente, que exista una contrapropuesta al tema de reglas de origen para vehículos, como lo anunció el secretario de Economía; simplemente —dijo— se revisan las ideas canadienses y se buscarán más detalles en la ronda intermedia que podría celebrarse en los próximos 15 días. “Estamos trabajando de la mano con el gobierno mexicano y la Secretaría de Economía. (Pero) no conozco una propuesta. No tenemos propuesta y no hay propuesta de la industria”, aclaró el directivo, luego de que concluyó la séptima ronda de negociaciones del TLCAN 2.0. Durante la ronda no hubo reuniones formales para el tema de reglas de origen automotriz, tampoco pasó nada de manera sustantiva porque el negociador de Estados Unidos, Jason Bernstein, fue llamado a consultas internas, aseguró Solís. P.C. AMIA, industria automotriz, reglas de origen El costo financiero de la deuda supero el gasto en inversión física Elizabeth Albarrán En el primer mes del año, el costo financiero de la deuda, que se refiere al pago de intereses, comisiones y amortizaciones de ésta, superó el gasto que se destina a la inversión física, el cual sirve para la creación y mejoramiento de obras públicas. De acuerdo con información de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público, el Servicio de la Deuda creció 22.5%; mientras que la inversión física se redujo en 10.9%, en términos reales y respecto a enero del 2017. P.C. SHCP, deuda, finanzas públicas Importante, que fintech se apeguen a estándares antilavado: GAFI Fernando Gutiérrez El Grupo de Acción Financiera Internacional (GAFI) contra el Lavado de Dinero y Financiamiento al Terrorismo reafirmó su apoyo a la innovación que surge en el mundo con las instituciones de tecnología financiera, también conocidas como fintech; sin embargo, reiteró que deben estar alineadas a los estándares de este organismo para evitar ser un mecanismo por el cual se blanqueen capitales. Durante la última reunión plenaria del organismo multilateral, celebrada en París, Francia, en los últimos días de febrero pasado, se informó que el grupo analiza cómo se aterrizan en diversas partes del mundo sus recomendaciones para el sector fintech, por lo que se escuchó a representantes de varios países que ya han impulsado iniciativas al respecto. P.C. Ley Fintech, sistema financiero, lavado de dinero, tecnología Mujeres europeas ganaron 16% menos que los hombres en 2016 AFP Por cada euro ganado por un hombre en la Unión Europea (UE) en 2016, un mujer ganó de media 0.84 centavos de euro, indicó este miércoles la oficina europea de estadísticas Eurostat. "En 2016, la diferencia salarial no corregida entre hombres y mujeres apenas superaba el 16% en la Unión Europea", indicó en un comunicado, apuntando a que la menor diferencia se registró en Rumanía. P.C. Unión Europea, mujeres, género, desigualdad La Jornada Trump pidió a China plan para reducir desequilibrio comercial Reuters | miércoles, 07 mar 2018 12:01 Washington. El presidente estadounidense, Donald Trump, dijo este miércoles que se le pidió a China desarrollar un plan para reducir su superávit comercial con Estados Unidos, sin dar ningún detalle sobre cómo se transmitió dicha solicitud. Trump está presionando para implementar la promesa de campaña de endurecer la postura comercial de Washington. La semana pasada, el mandatario anunció que planea imponer fuertes aranceles al acero y aluminio importados. El plan de Trump fue recibido con preocupación ante el temor de que pudiera desencadenar una guerra comercial global y algunos críticos dijeron también que la medida no se enfocó lo suficiente en China. "Se le ha pedido a China que desarrolle un plan para el año de una reducción de 1.000 millones de dólares en su enorme déficit comercial con Estados Unidos", escribió Trump en un tuit en el que por error se refirió a un déficit cuando en realidad Pekín tiene superávit comercial con Washington. P.C. Estados Unidos, China, comercio EU perdería hasta 150 mil empleos por tensión comercial: Moody’s Reuters |

miércoles, 07 mar 2018 10:16 Nueva York. Estados Unidos podría perder hasta 150 mil puestos de trabajo si sus socios comerciales reaccionan con una "respuesta proporcional" a los aranceles propuestos por el presidente Donald Trump al acero y aluminio importados, dijo este miércoles el economista jefe de Moody's Analytics, Mark Zandi. Si los socios comerciales se abstuvieran de responder, las posibles pérdidas de empleos estadounidenses -principalmente en manufacturas- serían menores, en el rango de 50 mil a 60 mil. Esos despidos serían compensados por una proyección de 10 mil a 15 mil contrataciones en los productores nacionales de acero y aluminio, dijo Zandi. El economista hizo las declaraciones en una conferencia telefónica con periodistas tras la publicación del informe nacional de empleo de ADP de febrero, que mostró un aumento de 235 mil puestos de trabajo de contratación privada en Estados Unidos. El reporte de ADP es desarrollado conjuntamente por el Instituto de Investigación ADP y Moody's Analytics. P.C. Estados Unidos, empleo

Peso cae por renovados temores de una guerra comercial Reuters | miércoles, 07 mar 2018 08:21 Ciudad de México. El peso mexicano caía este miércoles en un entorno de aversión a los activos de riesgo por renovados temores de que el presidente estadounidense, Donald Trump, pueda concretar sus planes de imponer aranceles al acero y aluminio, y con ello iniciar una guerra comercial global. Las preocupaciones de los inversionistas fueron generadas por la renuncia de Gary Cohn, principal asesor económico de Trump y partidario del libre comercio en la Casa Blanca. La moneda local cotizaba en 18.79 por dólar, con una pérdida de 0.25 por ciento o 4.75 centavos, frente a los 18.7425 pesos del precio de referencia de Reuters del martes. Tras conocerse la renuncia de Cohn la tarde del martes, el peso mexicano llegó a depreciarse hasta las 18.9 unidades por divisa estadounidense. P.C. tipo de cambio Mercado del acero creció 5.3% en 2017, reporta OCDE Alejandro Alegría | martes, 06 mar 2018 15:27 Ciudad de México. El Comité del Acero de la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE) informó que el mercado del acero crudo a nivel mundial creció 5.3 por ciento durante 2017, sin embargo no prevé que continúe el comportamiento positivo ante las medidas de apoyo por parte de diversos países integrantes, como es el caso de Estados Unidos. Por otra parte, Ángel Gurría, secretario general del organismo, instó a los gobiernos de las economías productoras de acero a abordar las causas principales de la actual crisis del acero a través de enfoques multilaterales. Mencionó que los países deben canalizar sus preocupaciones sobre la crisis de acero a través del Foro Mundial sobre la Capacidad Excedente del Acero, considerado por los líderes del G20 como un elemento decisivo durante la Cumbre efectuada en Hamburgo en 2017. Lieven Top, en su declaración como presidente del Comité, tras la reunión celebrada en París, sostuvo que el mercado global de dicha aleación se está recuperando de forma moderada en medio de "desequilibrios estructurales persistentes". En ese sentido, detalló que la tasa de crecimiento global de acero crudo fue de 5.3 por ciento más que en 2016, mientras que los precios mantuvieron un incremento a niveles no vistos desde 2013. P.C. OCDE, industria del acero

El País La vuelta de Trump al nacionalismo económico agrieta la Casa Blanca JAN MARTÍNEZ AHRENS Ya no es solo China, Europa, Canadá o México. La resistencia está ahora mismo dentro de la Casa Blanca. La abrupta vuelta de Donald Trump al nacionalismo económico y su empeño en una guerra arancelaria ha chocado con Wall Street, el Partido Republicano y su propio gabinete. La caída del influyente consejero Gary Cohn, una de las figuras más respetadas del Ejecutivo, es un indicador de esta involución. El presidente, otra vez, apuesta por las turbulencias. Trump ha decidido dar la batalla. Ha mirado atrás y ha recogido la bandera del América Primero que tan buen resultado electoral le dio en 2016. El mundo, así visto, es un lugar plagado de enemigos y ha llegado el momento de defenderse. Como primer golpe, está preparando una subida arancelaria del acero (25%) y el aluminio (10%). Luego, vendrán más. La guerra no ha hecho más que empezar. P.C. Estados Unidos, aranceles, economía mundial

El PP gana tiempo a la espera de la comparecencia de Rajoy sobre pensiones Manuel V. Gómez La idea de que las pensiones deben mantener el poder adquisitivo, con matices, es mayoritaria en el Pacto de Toledo. Ante esto, el PP ha reclamado cálculos sobre el coste de cambiar la fórmula de revalorización actual. Esto "no se hace en un rato", admitió el portavoz popular, Gerardo Camps. El tema ya no volverá a tocarse hasta la próxima reunión de la comisión que trata los temas de pensiones el 20 de marzo, seis días después de la comparecencia monográfica del presidente del Gobierno, Mariano Rajoy, sobre este asunto. P.C. pensiones, seguridad social

Una mujer gana un 13% menos que un hombre en trabajos similares Manuel V. Gómez Hombres y mujeres no cobran lo mismo cuando desempeñan tareas similares en España. Ellas ganan un 12,7% menos por hora, según un estudio de Fedea que ha depurado estadísticamente los datos salariales brutos de 2014. Esta cifra ha bajado desde 2002, cuando comienza la investigación, pero del análisis todavía se desprenden "algunas dinámicas preocupantes". La brecha está presente en cada detalle de las variables observadas: edad, educación, antigüedad, ocupación, tipo de contrato y jornada, actividad y tamaño de empresa. P.C. género, mujeres, salarios, brecha salarial

La brecha de género de las pensiones se reduce, pero es aún del 22% RAQUEL PASCUAL CORTÉS El sistema de pensiones español es un fiel reflejo de su mercado de trabajo. Por eso, las pensiones contributivas que reciben las mujeres que están ya hoy en el sistema son un 34% más bajas que las de los hombres. De este dato parte un estudio elaborado por dos expertas independientes del Instituto BBVA de Pensiones, Mercedes Ayuso y Elisa Chuliá. Pero lo primero que aclaran ambas en este trabajo es que esta desventaja femenina "no es fruto de un sistema de pensiones discriminatorio contra las mujeres sino de las acusadas diferencias en los comportamientos laborales entre hombres y mujeres de las últimas décadas", precisa Chuliá. P.C. género, mujeres, pensiones, seguridad social

Otras notas:

- · Harley-Davidson, Levi Strauss o Jack Daniel's: las compañías que podrían verse afectadas por una guerra comercial entre Estados Unidos y la Unión Europea

<http://www.bbc.com/mundo/noticias-43308204>

- · CHINA ACTÚA PARA REDUCIR SU ENDEUDAMIENTO Y EVITAR UNA CRISIS FINANCIERA

<https://expansion.mx/economia/2018/03/07/china-actua-para-reducir-su-endeudamiento-y-evitar-una-crisis->

financiera?utm_source=cnn-mexico&utm_medium=threecolumnhomepagewidget

- . JAPÓN PASA A LA OFENSIVA EN EL COMERCIO INTERNACIONAL

https://expansion.mx/economia/2018/03/07/japon-pasa-a-la-ofensiva-en-el-comercio-internacional?utm_source=cnn-mexico&utm_medium=threecolumnhomepagewidget _____